



Im Sommerflugplan 2010 wird die türkische Pegasus Airlines an fünf Terminen ab Linz nach Istanbul-Sabiha Gökçen und einmal in die türkische Hauptstadt Ankara fliegen. Die Flüge, die auf den Ethikverkehr abgestimmt sind, sind unter www.flypgs.com buchbar.

Am 12. Juli, 23. Juli, 23. August (2x) und 06. September 2010 werden Flüge nach Istanbul angeboten, am 12. Juli 2010 nach Ankara.

Zudem bieten SunExpress und Austrian im gesamten Sommer 2010 Einzelticket-buchbare Flüge von Linz nach Antalya ab.

- >> [Ethik-Linienflugplan Sommer 2010 VFFL](#)
- >> [Flugpläne](#)